



## **Saint-Pétersbourg : le patriarche Cyrille célèbre un office d'intercession en l'honneur du 300e anniversaire de la translation des reliques de saint Alexandre Nevski**



**Service de communication du DREE, 11.09.2024.** Le 12 septembre 2024, tricentenaire de la translation des reliques de saint Alexandre Nevski à Saint-Pétersbourg, le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies a célébré la Divine Liturgie à l'église de l'Annonciation de la laure de la Sainte-Trinité-Saint-Alexandre-Nevski dans la capitale du Nord.

Après la Liturgie le primat de l'Église orthodoxe russe a pris la tête d'une procession au cours de laquelle les reliques de saint Alexandre Nevski ont été portées de l'église de l'Annonciation à la place qui porte son nom.

Les participants de la grande procession municipale, ayant marché sur la perspective Nevski depuis la cathédrale Notre-Dame-de-Kazan, s'étaient rassemblés sur la place. En dehors de cette grande

procession, devenue une tradition, une procession sur les eaux de la Neva avait été organisée pour la première fois cette année. C'est en effet par les eaux que les reliques du saint patron de la ville étaient arrivées à la lauré il y a trois siècles. Par ailleurs, une colonne de motards et un groupe de cavaliers ayant participé à une cavalcade et à la reconstitution historique de l'escouade de saint Alexandre ont également défilé jusqu'à la place.

A l'arrivée de la procession, les reliques ont été placées sur une plateforme surmontée d'un dais.

Le primat de l'Église russe a célébré un office d'intercession et lu une prière à saint Alexandre Nevski. Il était entouré de nombreux hiérarques et clercs de l'Église orthodoxe russe et du représentant de l'Église orthodoxe de Jérusalem. L'office était célébré en présence de personnalités officielles, dont A. Beglov, gouverneur de Saint-Pétersbourg. Les chants de l'office, retransmis en direct à la télévision, étaient interprétés par le chœur de la cathédrale de l'Académie de théologie de Saint-Pétersbourg et celui de la cathédrale de Kazan. De grands écrans avaient été installés sur la place.

Après l'office, le patriarche Cyrille a prononcé une homélie, puis le gouverneur de Saint-Pétersbourg A. Beglov, et le gouverneur de la région de Léningrad, A. Drozdenko, ont pris la parole à leur tour.

La garde d'honneur et un orchestre militaire ont ensuite défilé, rendant notamment les honneurs aux participants de l'opération militaire spéciale.

Au son des cloches, le reliquaire a été rapporté en procession à l'église de l'Annonciation.

Selon la coutume, en la fête de saint Alexandre Nevski, des couronnes ont été déposées devant les tombes des chevaliers de l'ordre Saint-Alexandre-Nevski au cimetière Saint-Nicolas de la lauré, rapporte le service de presse du Patriarcat de Moscou.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/92228/>